



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Boulogne, le 28 novembre 2017

Colas acquiert la société Carayon Languedoc

Colas Midi-Méditerranée a acquis 100% du capital de la société de production de matériaux de construction Carayon Languedoc, détenue par la famille Carayon et présente en région Occitanie.

Carayon Languedoc exploite une carrière de roche massive située à Saint-Pons-de-Thomières, dans l'Hérault, qui produit 500 000 tonnes de granulats de calcaire et de quartzite par an. Elle comprend également trois centrales à béton dans l'Hérault, le Tarn et l'Aude, qui représentent une production annuelle de 60 000 m³ de béton prêt à l'emploi.

Carayon Languedoc emploie 40 collaborateurs et réalise un chiffre d'affaires annuel de 12 millions d'euros.

Cette acquisition s'inscrit dans la stratégie de croissance de Colas dans la production de matériaux de construction et complète son maillage géographique en France, dans la région Occitanie.

Le groupe Colas (www.colas.com)

Colas, filiale du groupe Bouygues, est un leader mondial de la construction et de l'entretien des infrastructures de transport, qui répond aux enjeux de mobilité, d'urbanisation et d'environnement. Implanté dans 50 pays sur les cinq continents, à travers un réseau de 800 unités d'exploitation de travaux et 2 000 unités de production de matériaux, le Groupe rassemble 55 000 collaborateurs et réalise chaque année 90 000 chantiers. En 2016, le chiffre d'affaires consolidé de Colas s'est élevé à 11 milliards € (dont 48% à l'international) et le résultat net (part du Groupe) à 355 millions €.

Pour tout renseignement :

Delphine Lombard (tel.: 06 60 07 76 17) / Rémi Colin (tel.: 07 60 78 25 74)
contact-presse@colas.fr